

Ciudad de México, 9 de octubre 2017

- **El Metro responde ante emergencias: Jorge Gaviño.-** El director del Sistema de Transporte Colectivo, hizo un balance general tras el sismo del 19 de septiembre, en el que resaltó la solidez e importancia que este medio de transporte tiene en la Ciudad de México, ya que éste se mantuvo fuerte en tiempos de emergencia.

Crónica del Metro

- **Respiran cultura entre empujones.-** El Metro capitalino está realizando una serie de intervenciones que cambiarán el rostro de estaciones aglomeradas por el de espacios culturales llenos de actividades en el transporte que utilizan 5.5 millones de usuarios al día.

Metro
